

ジンバブエ経済（経済情報の週間とりまとめ：2月第3・4週目）

- 1 ジンバブエ、世界で最も高い食料インフレ率を記録
- 2 政府、ホーツマン（米商工会議所会長）氏をヴィクトリア・フォールズ国際（オフショア）金融サービスセンターの理事長に任命
- 3 ジンバブエ、ルワンダとの8億米ドルのエネルギー分野における協力が進む
- 4 鉱業分野、2010年以降総額120億米ドルを失っている
- 5 第2回債務解消ハイレベル会合の開催

1 ジンバブエ、世界で最も高い食料インフレ率を記録（16日付、ニュースデイ紙）

世銀による最新の報告書によると、ジンバブエの食料インフレ率は285%を記録し、世界で最も高い数値を記録した。基本消費財の物価が高騰しており米ドルでの支払いを求められる商品もある一方で、労働者の多くがジンバブエドル（ZWL）で賃金を受け取っている状況にある。ジンバブエに次ぎ、ベネズエラが158%、レバノンが143%の食料インフレ率を記録した。

報道リンク：<https://www.newsday.co.zw/local-news/article/200007496/zim-records-worlds-highest-food-inflation>

2 政府、ホーツマン（米商工会議所会長）氏をヴィクトリア・フォールズ国際（オフショア）金融サービスセンターの理事長に任命（17日付、ヘラルド紙）

政府は、バンカーとして豊富な経験をもつホーツマン（米商工会議所会長）氏を、ヴィクトリア・フォールズ国際（オフショア）金融サービスセンターの理事長に任命した。ヌーベ財務・経済開発大臣は、この任命はムナンガグワ大統領の承認のもと決定されたと述べる。オフショア金融サービスセンターは、ジンバブエへの海外直接投資（FDI）を引き上げ、国内金融セクターの発展に繋がるとされる。

報道リンク：<https://www.herald.co.zw/holtzman-appointed-chair-of-vic-falls-financial-centre/>

3 ジンバブエ、ルワンダとの8億米ドルのエネルギー分野における協力が進む（20日付、ヘラルド紙）

2022年、ムナンガグワ大統領が発表した、ルワンダとの8億米ドルのジンバブエ農村部における電力供給事業実施における合意がなされる予定である。また、カガメ・ルワンダ大統領は、同事業始動のため4月にジンバブエを訪問予定である。同事業は、発電、送電、カスタマーサービス等9つの事業を含む。

報道リンク：<https://www.herald.co.zw/zim-rwanda-us800m-energy-deal-on-course/>

4 鉱業分野、2010年以降総額120億米ドルを失っている（21日付、デイリーニュース紙）

国内の鉱業分野は、2010年以降、違法取引により、おおよそ120億米ドル近くの損失を出している。

報道リンク：<https://dailynews.co.zw/zimbabwes-mining-sector-loses-us12-billion/>

5 第2回債務解消ハイレベル会合の開催

(1) 国民を第一に考える政策において新たな章となる債務解消取組（24日付、ヘラルド紙）

ムナンガグワ大統領は、違法な経済制裁にもかかわらず、ジンバブエは、国内外に対する債務の解消取組に努め、民主主義的信条の確立と経済発展の追求をとおして、国民の生活の質改善に努めると述べた。第2回債務解消ハイレベル会合には、アデシナ AfDB 総裁、チサノ元モザンビーク大統領、ハイレベル関係者、大臣らが参加し、白人元農家への補償、債務解消計画、違法な経済制裁等についての議論が行われた。

報道リンク：<https://www.herald.co.zw/re-engagement-drive-continues-to-bear-fruit/>

(2) アデシナ AfDB 総裁：債務解消取組成功の為には改革が必要（24日付、デイリーニュース紙）

第2回債務解消ハイレベル会合で、アデシナ AfDB 総裁は、経済発展の為には、過去のことは置いておき改革の実施が必要だとし、米に対して、ジンバブエに経済改革実施のための動機づけをするよう求めた。アデシナ総裁は、「政権交代を目指してはいない。私の役目は、全ての関係者の声を聞くことである。ガバナンス作業部会は、言論の自由、人権擁護、憲法に沿った法の執行、カレマ・モトランテ委員会の実施である。平和で自由、公正な選挙の実施により、ZIDERA（撤廃のため）の進歩も見せなければならない。経済改革においては、為替レート改革、ジンバブエ中央銀行（RBZ）の準財政運営、国営企業改革、IMFのSMPにおける前進がみられることが期待される。グローバル補償制度下での白人元農家への補償金支払いや二国間投資促進保護協定（BIPPA）の完全な実施も不可欠である。そのために、アフリカ開発銀行グループ（ADBAG）は、債務解消とガバナンス向上プロジェクトのため410万米ドルを拠出する。」と述べた。

報道リンク：<https://dailynews.co.zw/zimbabwe-needs-reforms-to-achieve-success-afdb-head/>